
DIE 
WEIHNACHTS-
GESCHICHTE

aus dem Lukas-
Evangelium…

…und heute?



Der Engel Gabriel verkündet 
Maria die Geburt von Jesus.
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?2020?
lauter schlechte 
Nachrichten?
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Kein Platz
in der Herberge…



Kein Platz, wo ich mich 
geborgen fühle?

Wem schenke ich Platz?



Die Geburt im Stall

Mitten im Mist 
kommt Gott zur Welt



Mitten in meinem Mist…

… kommt Gott zur Welt.



Der Engel auf den 
Hirtenfeldern



Friede auf Erden

Strahlende Freude und


